

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

# 東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.4

令和7年4月28日(月)

文責：校長 園田栄作

## 丸島公園へ遠足に行ってきました！

～ 心温まる歓迎集会・歓迎遠足 ～



心配された天気も快晴となり、24日(木)に新1年生の入学と転入職員の歓迎集会と歓迎遠足を気持ちよく実施することができました。体育館で行った歓迎集会では、実行委員が企画したゲームの「猛獣狩り」などを通して、1年生はもちろんですが、小中学校の垣根を超えていろいろな学年の友達と仲を深めることができました。丸島公園では、鬼ごっこをしたり、弁当を食べたりして楽しみました。また、毎年恒例になっている丸島登山や魚釣りをして楽しむ子もいました。大きなアラカブを釣った子もいて、家へのお土産ができました。自分だけではなく、1年生や周りの友達のことも考えて、みんながSmileになる楽しい歓迎遠足になりました。



## たくさんの御参観ありがとうございました

### ～ 今年初めての授業参観・懇談会 ～

22日(火)に授業参観・懇談会を行いました。お忙しい中にもかかわらず、参観していただきありがとうございました。保護者の方に観ていただけたことで、子どもたちも張り切って頑張っていました。授業参観後の懇談会や部活動説明会を通して、保護者の方と今年の方針等について確認することができました。本年度の各学級における取組についても、保護者の方と連携しながら進めてまいりたいと思っています。何か気づいたことがありましたら、遠慮なく御相談ください。



小学1・2年生



小学3・4年生



小学5・6年生



中学1年生



中学2年生



中学3年生

## 令和7年度PTA総会

### ～ お忙しい中、御出席いただきありがとうございました ～

22日(火)にPTA総会を開催しました。令和6年度の会務報告や決算報告、令和7年度の事業計画、事業予算、新役員等について御審議いただきました。全PTA会員22名の出席を賜りましたので、スムーズに会が進み、令和7年度の取組について共通理解を図ることができました。新会長の〇〇〇会長を中心に実りある活動ができますよう御協力をよろしくお願いします。



また、前PTA会長の〇〇〇〇様におかれましては、会長職をはじめ本部役員として長きにわたり御尽力いただきました。コロナ後の本校の教育活動において、いつも「子どもたちのために」と子どもを中心に据えた活動を考えてくださいました。PTAと学校が一緒になって取り組める土台を作ってくださいましたことに心より感謝申し上げます。